

山东体育科技

SHANDONG SPORTS SCIENCE & TECHNOLOGY
SHANDONG TIYU KEJI

ISSN 1009-9840
CN 37-1011/G8

2

2023

2023年第45卷2期

Vol.45 No.2 2023

中国·济南

JINAN, CHINA



目 次

体育社会科学

基于 Dijkstra 算法的社区公共体育设施空间可达性策略研究

——以日照市大学城为例 李兆进, 孙彦姝, 秦宝兰, 赵 艳, 郭雅如, 杨玉颖(1)

符号学理论视角下参与型体育赛事旅游吸引力对重游意愿的影响

——体验价值的中介作用 王 聪, 李 娜, 沈琳钧, 顾祎晗(8)

体育赋能乡村振兴: 价值阐介与动力供给 展茂浩, 马 超, 石振国(15)

疫情防控常态化背景下冰雪运动推广的社会时空机制研究 霍鹏宇, 史曙生, 朱厚伟, 陆 炎(23)

机遇与挑战: 国内国际双循环视野下体育品牌赛事高质量发展研究 叶 杨, 沈 伟, 刘 利(30)

海外二十四节令鼓传播对传承中华传统体育文化的启示 康晓娟(36)

夏季奥运会会徽设计中的文化表达 张慧颖(41)

竞技论坛

东京奥运会世界田坛格局演变及中国田径的发展对策研究 栾传凯(47)

第十四届全运会优秀女子柔道运动员技术运用特征分析 勾 硕, 张冬琴(53)

体育生物科学

山东省高水平运动员膳食营养调查及干预研究 张双玲, 张炳刚, 张 杰, 张 翔, 谭现花(60)

学校体育

技术赋能下中小学体育教学模式新样态研究 姜 勇, 李 浩(66)

大众体育

美国 AARC 养老社区建设及对我国启示研究 张 也, 邱 峰, 周 雅, 程靖雯(73)

CONTENTS

Sports Social Science

- Spatial Accessibility Strategy of Community Public Sports Facilities Based on Dijkstra Algorithm: A Case Study of Rizhao University Town LI Zhaojin, SUN Yanshu, QIN Baolan, ZHAO Yan, GUO Yaru, YANG Yuying(1)
- Influence of Tourism Attraction of Sports Events on Revisit Intention from the Perspective of Semiotic Theory: the Intermediary Role of Experience Value Wang Cong, LI Na, SHEN linjun, GU Weihan(8)
- Sports Empowering Rural Revitalization: Value Explanation and Power Supply ZHAN Maohao, MA Chao, SHI Zhenguo(15)
- Social Space-time Mechanism of Winter Sports Promotion under the Background of Epidemic Prevention and Control HUO Pengyu, SHI Shusheng, ZHU Houwei, LU Yan(23)
- Opportunities and Challenges: Research on the High-quality Development of Sports Brand Events from the Perspective of Domestic and International Double Circulation YE Yang, SHEN Wei, LIU Li(30)
- The Enlightenment of “the Twenty-four Solar Terms Drum” Overseas Dissemination on Inheriting Traditional Chinese Sports Culture KANG Xiaojuan(36)
- Cultural Expression in Emblem Design of Summer Olympic Games ZHANG Huiying(41)

Competitive Sports Forum

- Evolution of the Pattern of World Track and Field in Tokyo Olympic Games and the Development Countermeasures of China LUAN Chuankai(47)
- Technique Application Characteristics of Elite Female Judo Athletes in the 14th National Games GOU Shuo, ZHANG Dongqin(53)

Sports Bioscience

- Investigation and Intervention Study on Diet and Nutrition of Elite Athletes in Shandong Province ZHANG Shuangling, ZHANG Binggang, ZHANG Jie, ZHANG Xiang, TAN Xianhua(60)

School PE

- New Mode of Physical Education Teaching in Primary and Secondary Schools under Technology Empowerment JIANG Yong, LI Hao(66)

Fitness for All

- Enlightenment of Active Adult Retirement Community (AARC) Construction in the United States ZHANG Ye, TAI Feng, ZHOU Ya, CHENG Jingwen(73)

中国人文社会科学AMI综合评价扩展期刊（2022年）
中文体育类核心期刊（2011版）
华东地区优秀期刊
山东省优秀期刊
《中国学术期刊综合评价数据库》来源期刊
《中国人文社会科学引文数据库》来源期刊
《中国期刊网》、《中国学术期刊(光盘版)》全文收录期刊
《万方数据—数字化期刊群》全文收录期刊
美国《剑桥科学文摘：体育索引》(CSA:PEI)核心期刊
加拿大国际体育文献数据库收录期刊
《中文科技期刊数据库》全文收录期刊
《国家哲学社会科学学术期刊数据库》全文收录期刊
《CAJ-CD规范》执行优秀期刊

《山东体育科技》编辑委员会

主任 张松林

副主任 李政

主编 郑念军

编委(按姓氏笔画排序)

毛德伟 申正清 卢成义 冯连世 田麦久 孙晋海 李皿 张志勇 杨敬暖

钟炼 栾风岩 曹莉 魏平

国际编委 于冰(Bing Yu, University of North Carolina, USA)

编辑部主任 钟炼

编辑 宋丽 陈勇 段金花 严家高 满晓霞

英文编辑 王丽洁

封面设计 王金军

山东体育科技

(双月刊, 1979年创刊)

第45卷 第2期 总第203期

2023年4月25日

SHANDONG SPORTS SCIENCE & TECHNOLOGY

(Bimonthly, Established in 1979)

Vol.45 No.2 Serial No.203

April 25, 2023

主管单位：山东省体育局

Administered by Shandong Administration of Sports

主办单位：山东体育科学学会

Sponsored by Shandong Sports Science Society

山东省体育科学研究中心

Shandong Research Center of Sports Science

主编：郑念军

Editor in Chief: ZHENG Nianjun

编辑出版：山东体育科技编辑部

Edited & Published by Editorial Dept. of Shandong Sports Sci. & Tech.

地址：济南市世纪大道10600号

Add: 10600, Shiji Dadao, Jinan 250102, China

邮政编码：250102

Postcode: 250102

电 话：(0531)89655061 89657972

Tel: 86-531-89655061 89657972

89657963

89657963

传 真：(0531)89655065

Fax: 86-531-89655065

网 址：<http://stkj.cbpt.cnki.net>

Website: <http://stkj.cbpt.cnki.net>

电子邮箱：stkj@sdpei.edu.cn

E-mail: stkj@sdpei.edu.cn

印 刷：山东星海彩印有限公司

Printed by Shandong Xinghai Colour Printing Co., Ltd.

发 行范围：公开发行

Issue: Distribution to the Public

发 行：山东体育科技编辑部

Issued by Editorial Dept. of Shandong Sports Sci. & Tech.

ISSN 1009-9840



04>

国际标准刊号：ISSN 1009-9840 国内定价：15.00 元 / 期 90.00 元 / 年

国内统一刊号：CN 37-1011/G8

9 771009 984233